
Oxygène VTT Val d’Isère - été 2024

Cours collectifs en VTT électrique :
Du cours collectif pour apprendre à piloter sur un parcours
ludique, au stage afin de vivre de nouvelles sensations ou
améliorer votre technique : à vous de choisir.
Choose from our sessions for beginners or kids where we’ll
teach you how to ride an electric mountain bike and build
your confidence in the mountain environment. Or, opt for a
group enduro or bike park session to put your riding skills to
the test.

à partir de 69€ (pour les enfants, vélo 24 pouces)
à partir de 79€ (pour les adultes)

Sorties privées en VTT électrique :
Laissez-vous guider sur les plus beaux sentiers lors de
sorties sur-mesure, organisées selon votre niveau et vos
envies. Options demi-journée ou journée.
Choose to put your map away and be guided by our friendly
and knowledgeable instructors. Itineraries for all abilities,
from half day to full day adventures.

à partir de 179€ (contactez-nous pour louer des VTT à tarifs préférentiels).

Nos sorties sur-mesure
Sorties e-cheese : Oxygène, école de VTT, invite à une expérience sensorielle unique.
Conçue pour tous, petits et grands, débutants ou experts, venez admirer des paysages
époustouflants ! Une aventure à la découverte du VTT électrique, des secrets des alpages et
de délicieux fromages locaux.
Nos moniteurs ne se contenteront pas d’offrir une simple expérience de VTT électrique !
C’est une leçon ludique et enrichissante, où les bases du VTT électrique sont enseignées
avec passion. Une opportunité pour les vacanciers de reconnecter avec la nature et de
goûter aux plaisirs simples de la vie en plein air.
 Oxygène invites you to a unique sensory experience; Come and admire breathtaking
landscapes! Embark on an adventure to discover electric mountain biking, the secrets of the
alpine pastures, and delicious local cheeses. Our instructors will not just offer a simple
electric mountain biking experience! It’s a fun and enriching lesson, where the basics of
electric mountain biking are taught with passion.



à partir de 75€ (enfants vélo 24 pouces)
à partir de 85€ (adultes)

Sortie refuge : En été comme en hiver, Oxygène vous emmène découvrir ce que nos
montagnes ont de plus beau à vous offrir.
Préparez-vous à une aventure inoubliable de 2 jours en VTT électrique au cœur de la
Vanoise. Nos moniteurs chevronnés vous guideront à travers des sentiers adaptés à tous les
niveaux, de débutant à expert.
Oxygène takes you to discover the best that our mountains have to offer. Prepare for an
unforgettable two-day adventure on electric mountain bikes in the heart of the Vanoise. Our
experienced instructors will guide you through trails suitable for all levels, from beginner to
expert.

à partir de 240€ (adultes)

Sortie au Monal : Rejoignez-nous pour une aventure inoubliable en VTT électrique avec
Oxygène à Val d'Isère ! Notre tour du Monal, guidé par un moniteur expérimenté et
passionné, est idéal pour les vacanciers en quête de découverte.Pédalez à travers des
paysages à couper le souffle, sur des sentiers accessibles à tous les niveaux, du débutant à
l'expert. Notre guide ne se contente pas de vous montrer le chemin, il vous fera découvrir
les secrets et les histoires fascinantes de la région, transformant votre randonnée en une
véritable exploration culturelle.

Join us for an unforgettable electric mountain biking adventure with Oxygène at Val d'Isère!
Our Monal tour, led by an experienced and passionate instructor, is ideal for holidaymakers
seeking discovery.Traverse breathtaking landscapes on trails accessible to all levels, from
beginner to expert. Our guide will do more than just show you the way; they will reveal the
secrets and fascinating stories of the region, turning your ride into a true cultural
exploration.

à partir de 139€ (adultes)

Location VTT électrique :

Les VTT électriques sont le moyen idéal pour explorer des paysages à couper le souffle et les
terrains difficiles des montagnes. Avec notre magasin à Val d'Isère, vous pouvez facilement
récupérer et déposer votre vélo au début et à la fin de votre randonnée, ce qui vous laisse plus de
temps pour explorer les montagnes à votre rythme. Venez-vous équiper chez Oxygène et ridez avec
du matériel de qualité avec, pour décor, des paysages époustouflants !



E-MTB are the perfect way to explore the breathtaking panorama of the valley and
challenging terrain of the mountains. From e-mountain bike hire rental to helmets and
everything in between. Let us equip you from head to toe.
Maximise your e-bike experience with Oxygene, your one-stop-shop for fantastic e-mountain
bike lessons and the best serviced in resort.

à partir de 59€ (enfant vélo 24 pouces)
à partir de 75€ (adultes)


